



## Regierungsratsbeschluss vom 13. Juni 2017

Interessenbindungen von Hans Ammann, Leiter Kriminalpolizei

**P170882**

1. Der Regierungsrat nimmt Kenntnis von den Interessenbindungen von Hans Ammann als neuem Mitglied der Geschäftsleitung der Staatsanwaltschaft.

### **Begründung**

Hans Ammann wurde vom Grossen Rat als neues Mitglied der Geschäftsleitung der Staatsanwaltschaft für eine Amtsperiode vom 1. Juni 2017 bis 31. Dezember 2022 gewählt. Der Gewählte hat den Regierungsrat über seine Interessenbindungen unterrichtet. Die Interessenbindungen werden im Kantonsblatt publiziert.

